


PRESIDENCIA
“No se prevé posponer elección”


**POR ARTURO PÁRAMO
E IVONNE MELGAR**
nacional@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que no se prevé que se posponga la elección de integrante del Poder Judicial y reiteró que el INE debe considerar la reducción de los recursos que solicitó para ejercer el 2025.

“El INE ya se reunió con la secretaria de Gobernación y plantearon que tienen los tiempos cortos, pero que es factible desarrollar la votación.

“No requiere 39 mil millones de pesos el INE, no los requiere, aún cuando haya

elección el próximo año para el Poder Judicial, porque no va a haber financiamiento a partidos, no va a haber financiamiento a candidatos, no es necesario”, puntualizó Sheinbaum.

La prórroga de tres meses para la realización de la elección de jueces, ministros magistrados, solicitada por los 11 consejeros electorales del INE, fue rechazada por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, quien adelantó que será el Congreso el que dará la respuesta oficial y forma al instituto que así la requirió el martes de la semana anterior.

No hay prórroga; ya va a responder el Senado y la Cámara de Diputados, pues ya se está llevando a cabo el proceso, ya inició.”

**ROSA ICELA
RODRÍGUEZ**
 SECRETARIA DE GOBERNACIÓN

“No hay prórroga; ya va a responder el Senado y la Cámara de Diputados, pues ya se está llevando a cabo el proceso, ya inició y hay condiciones para llevarlo a cabo”, afirmó la titular de la Segob en breves declaraciones a la prensa.

Al concluir su visita al

No requiere 39 mil millones de pesos el INE, no los requiere, aun cuando haya elección el próximo año para el Poder Judicial.”

CLAUDIA SHEINBAUM
 PRESIDENTA DE MÉXICO

Palacio Legislativo de San Lázaro, donde se reunió con los coordinadores parlamentarios, la funcionaria fue interrogada de si se concretará el recorte al presupuesto que el INE planteó como necesario para organizar la elección extraordinaria del próximo primero de junio.